

ONU: Juventud mundial es fuerza decisiva para logros de ODS

Image not found or type unknown

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 12 ago (RHC) El rol de la tecnología digital en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU convoca hoy a la celebración del Día Internacional de la Juventud.

La fecha, instituida por la Asamblea General en 1999, destaca el papel de los jóvenes como generaciones digitales y visionarias que están a la vanguardia de la adopción de nuevas tecnologías, afirma el organismo en su portal web.

Con el lema este año “De los clics al progreso: vías digitales de la juventud para el desarrollo sostenible”, la ONU reconoce que este es el mayor grupo demográfico de usuarios y desarrolladores que dan forma a las tendencias digitales a nivel mundial.

Tal condición convierte a la juventud en la fuerza impulsora de la digitalización y la innovación, así como en un segmento poblacional esencial para aprovechar el poder transformador de las tecnologías para enfrentar los desafíos globales, asegura.

En este contexto, el Grupo de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible identificó a la rápida transformación digital que acontece en el planeta como una de las transiciones que tienen efectos catalizadores y multiplicadores en los ODS.

De acuerdo con esta y otras instancias del sistema de Naciones Unidas, los datos generados a partir de interacciones digitales permiten tomar decisiones basadas en pruebas, lo que tiene un profundo impacto en las dimensiones económica, social y medioambiental.

Las tecnologías y los datos digitales contribuyen al menos al 70 por ciento de las 169 metas de los ODS y reducen el coste de la consecución de los objetivos en hasta 55 billones de dólares, aseveró la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Cada 12 de agosto la ONU refuerza la promoción de iniciativas para resaltar el papel de la juventud en la sociedad contemporánea y la atención a sus problemáticas por parte de la comunidad internacional.

Asimismo, el ente planetario reafirma el enfoque de que los jóvenes constituyen actores decisivos en la sociedad global contemporánea, debido a la sensibilidad de la etapa que atraviesan con la energía suficiente, si se utiliza bien, para el renacimiento de las naciones. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/362564-onu-juventud-mundial-es-fuerza-decisiva-para-logros-de-ods>



Radio Habana Cuba